

Atentado en la Sede del Gobierno Argentino

BUENOS AIRES, 20 de junio (AFP).— Un atentado se registró hoy contra la sede del gobierno argentino, sin provocar víctimas.

Según un comunicado dado a conocer por el Comando General del Ejército, esta madrugada, desde un automóvil se hizo un disparo contra la fachada de la casa de gobierno.

"El hecho careció en absoluto de importancia", dijo el comunicado oficial, y se ignoraba aún quiénes fueron los autores.

Otra versión, proveniente de testigos oculares de la agresión, indicó que se trataba de "un pequeño artefacto de fabricación casera" lanzado desde la calle de Rivadavia.

Por otra parte, los expertos argentinos estiman que la organización clandestina Montoneros (peronistas de izquierda) mantiene contactos permanentes con varias unidades terroristas europeas como el Grupo Baader Meinhof o las Brigadas rojas italianas:

Los Montoneros duramente combatidos en los últimos meses por las fuerzas del orden argentinas, son la única organización guerrillera aún activa en el país.

Las fuerzas armadas pusieron fin en 1976 a las actividades del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP, trotskista), que trataba de implantar una "zona liberada" en el norte del país, en la provincia de Tucumán, cerca de la frontera boliviana.

En medios competentes se calcula en unos 200 el número de "montoneros" que continúan en la clandestinidad, diseminados principalmente entre Buenos Aires y la ciudad de La Plata.

Los servicios especiales argentinos estiman sin embargo que han destruido su infraestructura, especialmente sus comunicaciones.

La última intervención de este grupo fue a comienzos de esta semana cuando un comando interfirió la emisión de sonido de un canal de televisión de La Plata, para difundir un mensaje del líder guerrillero Eduardo Firmenich.

Videla comienza a perder el poder desde el 10 de julio

Luis Gutiérrez/enviado

BUENOS AIRES, 10 de junio. — Este mediodía trascendió en círculos castrenses que está prácticamente concluido el proyecto de "precisiones" acerca del cambio del esquema del poder en Argentina, como resultado de la decisión de la Junta Militar de designar presidente de la nación para otro periodo a partir del primero de agosto al teniente general Jorge Rafael Videla.

Este nuevo esquema de poder se aplicará a partir del primero de agosto, fecha en que vence el "periodo de excepción" determinado por la junta.

Este será, seguramente, el tema predominante en las reuniones que sostendrán los secretarios generales del Comando del Ejército, general de brigada Reynaldo Bignone, del comando de la Fuerza Aérea, brigadier Basilio Lami Dozo y del comando de la Armada, vicealmirante Eduardo René Fracassi.

Estas reuniones se llevarán a cabo entre el lunes y el miércoles próximo y la tarea —se indicó— debe quedar concluida antes del 30 de junio.

En algún momento se habló con insistencia del día 15 como la fecha tope fijada por los secretarios generales para la elaboración del documento.

El proyecto comprende 22 "precisiones" sobre la competencia de funciones de la junta militar y del presidente de la nación, y abarca desde cuestiones directamente relacionadas con la esencia del poder, hasta aspectos protocolares.

Es probable que estos 22 puntos queden reducidos a veinte. También antes del 30 de junio deberá quedar definida la participación del Presidente de la República y de la junta militar en las decisiones de trascendencia que se refieran a la política militar conjunta.

Esto último, sin embargo, debe ser definido por los comandantes en jefe del Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea, general Roberto Eduardo Viola, vicealmirante Armando Lambruschini y brigadier mayor Omar R. Graffigna, respectivamente.

En cuanto a la orientación del gobierno, se trabaja sobre las aportaciones hechas por las tres ramas del ejército, pero con la intervención destacada del Ministerio de Planeamiento.

En la misma cartera de estudio se analiza la nueva Ley de Ministerios, cuyo proyecto quedaría listo antes de fin de año.